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THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立  昭和32年３月２３日 

RI承認  昭和32年４月１５日 

会  長   田 中 英 子 

副会長   石 毛   充 

幹  事   髙 瀬 幸 雄 

会  計   常世田 祐 一 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５階大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館４階 

電 話  0479-23-0750 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail   rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc/ 

2020-2021年度 ＲＩ会長テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

ＲＩ会長 ホルガー・クナーク 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー漆原 摂子 (勝浦RC)  

広報・会報委員会   

委員長  金島   弘  

副委員長 大岩 將道  委 員 上総 泰茂 
  

 
 

今週のプログラム 

「災害時に役立つ公衆電話」 

公益財団法人 日本公衆電話会       

 関東統括支部 事務局長 菅谷 敏夫様 

 

前回例会報告（３月２４日） 

第 64回創立例会 点鐘：田中 英子会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

ビジターなし 

 

 

会長挨拶 
今年 1 月、１都 3 県に発令され、２カ月半に

わたった緊急事態宣言は、銚子市の桜の開花発

表と共に解除されました。解除されたと言って

もコロナウイルスがなくなった訳ではありませ

ん。まだまだ油断せず、手洗い、うがい、マスク

の着用、ソーシャルディスタンスをなお一層徹

底していきたいと思っております。 

 さて、桜の季節は出会いと別れの季節でもあ

ります。当クラブでも、永澤会員、そして、山崎

会員が転勤により退会となります。転勤がある

職業であることは、出会った時からわかってい

たことではありますが、いざお別れとなると、や

はり寂しく思います。本来ならば、送別会で別れ

を惜しむところですが、コロナ禍ということで、

大変残念ですが、本日が最後の例会出席となり

ます。 

永澤会員は 4 年 10 ヶ月、山崎会員は 2 年 10

カ月、当クラブに在籍され、主に親睦活動委員会

や地域・環境保全委員会、広報・会報委員会等で

ご活躍されました。駅前花壇の花植えの時には、

植え替えがすぐできるようにと前もって枯れた

花を抜いて準備してくれた永澤会員。お二人と

も地域・環境保全委員長として、率先して駅前花

壇の水やりをやってくれました。また、大岩会員

のご指導の下、熱心に写真をとってくれた山崎

会員の姿がとても印象に残っています。そして、

何と言っても、昨年度のクリスマス会でのタヒ

チアンダンスの勇姿は一生忘れられません。 

 人間の適応能力というのは素晴らしいもので

はありますが、やはり新しい環境に適応すると

いうのは思った以上にエネルギーを使いますし、

ストレスもかかるものです。健康にはくれぐれ

もご留意ください。最後になりましたが、お二人

の益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 

ところで、本日は創立記念例会です。銚子ロー

タリークラブは、1957年 3月 23日、千葉ロータ

リークラブをスポンサークラブとして、千葉、市

川、船橋、館山、野田、松戸 に続き、県内 8 番

目のクラブとして創立されました。創立当時の

会員数は 28 名だったそうです。その後創立 15

周年記念事業として、アディショナルクラブ銚

子東ロータリークラブが創立されました。また、

1983-84年度には小原美紀ガバナー、2010-11年

度には織田吉郎ガバナーを輩出しております。 

創立して今年度で 64年目になりますが、会長

になって他のクラブの方と接する機会が増え、

今まで以上に銚子ロータリークラブのすばらし

さを実感しています。それは諸先輩方が築き上

げた「歴史と伝統」であり、私たちはそれを継承

していかなければなりません。 
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当クラブの大先輩より、「一度ロータリアンに

なったら、たとえクラブを退会しても、一生死ぬ

までロータリアンだ。」とご教授頂きました。創

立記念例会にあたり、今一度その言葉を肝に銘

じ、ロータリアンという名に恥じぬよう努力し

ていきたいと思います。 

幹事報告 
【週報拝受】鹿島臨海ＲＣ 

1. 地区研修・協議会ご案内 

2. 会長エレクト研修セミナーの事前お知らせ 

…ガバナーエレクト事務所 

3. ＲＬＩパートⅠ開催のご案内 

…ガバナー事務所 

4. 次年度ガバナー公式訪問日程表 

…次年度第 8グループガバナー補佐 

 

会員の記念日   

 

大岩 將道会員     髙瀬 幸雄会員 

(3月 20日)      (3月 23日) 

 

古稀祝 杉山 俊明会員(3月 23日) 

 
結婚記念日 村田  等会員(3月 18日) 

須永 清彦会員(3月 21日) 
大里 忠弘会員(3月 24日) 

創業記念日 松本 恭一会員(3月 23日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧田中会長・髙瀬幹事 

永澤会員、山崎

会員在籍中は大

変お世話になり

ありがとうござ

いました。寂し

くなりますが、

銚子を忘れない

で、赴任先でもがんばって下さい。 

✧櫻井 公恵会員 

娘がようやく大学を卒業しまし

た。本人より学費を払った親を

ほめて下さい！！ 

 

 

✧永澤 信会員・山崎芳樹会員 

 

 

 

 

 

２人で雪国に参ります。これまで大変大変お世

話になりありがとうございました！ 

 

委員会報告 櫻井公恵社会奉仕委員長 

『ロータリー希望の風奨学金 10年の歩み』が発行

されました。HPからダウンロードも可能です。 

春の交通安全運動 薄暮時街頭監視 

４月９日（金）午後４時～ 銚子大橋交差点 

※参加者はメークアップの対象となります 

※６日(火)出発式・交通安全キャンペーン参加は新

型コロナウイルス感染拡大防止の為、各団体 2名の

みとなります。 

 

【出席報告】  

会員総数３８名 出席計算３４名  

出  席２５名 欠  席 ９名  

出席率 ７３．５３％ 

欠席者： 廣瀬君・泉君・木曽君・村田君 

大里君・信太君・吉原君 

鈴木君・高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】  

3/27会長エレクトセミナー 石毛君 

【ニコニコ】 

    

 

ニコニコ BOX ￥22,000 計 ￥473,500 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 39,243 

米山 BOX ￥ 2,500 計 ￥ 40,551 

希望の風 ￥ ― 計 ￥213,170 

次週（４月７日）プログラム 

「昨今の身近な包装業界」 
寺内 忠正会員 

お弁当：辰巳屋（にぎり) 
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第５回クラブ協議会例会終了後 13時～ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会挨拶をする田中英子会長 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

宮内龍雄職業奉仕委員長 

会員の皆様、アンケートご協力有難う御座いました。

「5 年後の在り方」というテーマは大変重い課題で

あると考えます。今回皆様より、お寄せ頂いたアン

ケートの設問について、私なりのスコアにしてみま

した。ここから浮かび上がるものがあると思います。

（回答に重複も含む） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リーダー：高橋宏資パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21年度クラブ重点目標 

「会員基盤の強化と５年後のクラブの在り方について考える」 

～５年後を見据えたロータリー戦略計画に沿った協議会～ 
 

※会員へ事前アンケートを行い、クラブの長所・短所/課題・問題点を再認識し、 

５年後の銚子ロータリークラブの目標（どういうクラブであって欲しいか）について話し合う。

（要望・質問等）  
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永澤 信会員 

この度、人事異動で転勤することになり、誠に残

念ではございますが退会させていただくことになり

ました。 

2016年に銚子に参りましてから約5年間、皆様に

は大変お世話になり心から感謝申し上げます。60

周年の事業や、副島会員プロデュースの松本劇団、

そして毎年の親睦旅行など、楽しい思い出ばかりで、

銚子での生活が充実したものであったのも、銚子ロ

ータリークラブ、そして皆さんのお陰であると思っ

ております。 

4 月からは青森県の八戸中央支社での勤務となり

ます。希望していた東北での勤務でありますし、八

戸市には5つロータリークラブがありその中で八戸

ロータリークラブへ入会させていただく予定です。

「ロータリーは機会の扉を開く。」、銚子ロータリーク

ラブでの経験からまさにそうであると実感しており

ますので、八戸でも積極的に参加し活動して参りた

いと思います。 

最後になりますが、銚子ロータリークラブの益々の

ご発展とみなさまのご健勝を心より祈念したしまし

て、簡単ではございますが退会のご挨拶とさせてい

ただきます。５年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎芳樹会員 

2018年４月より３年間、ともすれば仕事だけに

なりかねなかった銚子での生活に憩いの時間や学

びの時間をいただき、本当にありがとうございまし

た。 

 

皆様のご健康を北の大地から祈念しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お二人には、犬吠埼灯台といわしをイッチン(水で溶

いた粘土で描く技法)で描いたフリーカップを贈りま

した。 

 

３月をもって退会される永澤 信会員、山崎芳樹会員よりご挨拶をいただきました。 


